



CU

COESP

Construire, Outiller et Évaluer une Séquence Pédagogique

Pourquoi faire cette formation ?

L'enseignement et la pédagogie sont des choses qui vous attirent ou que vous pratiquez ? Ce certificat universitaire (CU) a pour vocation de vous donner de solides bases pour pouvoir **construire vos séquences pédagogiques, les transmettre, les évaluer et être en mesure d'échanger avec d'autres enseignants**. Et comme un pédagogue isolé est un pédagogue triste, vous aurez l'occasion lors de ce CU de vous construire au sein d'un groupe.

Les objectifs

- Définir les notions d'ingénierie de formation et d'ingénierie pédagogique
- Identifier les différents courants de l'apprentissage et les modalités pédagogiques qui y sont rattachées
- Analyser et construire une séquence pédagogique
- Maîtriser la formulation d'objectifs pédagogiques et les concepts sous-jacents
- Mobiliser différentes méthodes d'évaluation
- Découvrir puis mettre en œuvre des techniques de pédagogie active
- Choisir et argumenter sur les modalités des évaluations.

Public cible

Toute personne impliquée dans le domaine de la formation.

Dates et évaluation

L'ensemble des cours magistraux sont accessibles en e-learning et rythmés par 3 TD en présentiel et une évaluation finale sous forme de courte soutenance orale s'appuyant sur un petit dossier.

TD 1 : 19/10/2023 : 17h-19h

TD 2 : 09/11/2023 : 17h-19h

TD 3 : 30/11/2023 : 17h-19h

Évaluation : 11/01/2024 : 17h-19h30

Tarifs

225€ en autofinancement, 450€ si prise en charge employeur

Financements possibles : FIFPL, employeurs

Les enseignants

Jean-Christophe Rambert

Kinésithérapeute depuis 2008, enseignant et responsable pédagogique de la formation continue du département de kinésithérapie de l'Université Grenoble Alpes (UGA), Jean-Christophe est titulaire d'un master en physiologie cardiovasculaire, métabolisme et nutrition. Son expertise pédagogique porte sur l'évaluation des pratiques et la construction de programmes.

Julien Provost

Diplômé kinésithérapeute en 2021 à Orléans et enseignant au département de kinésithérapie de l'UGA depuis un an, Julien est titulaire d'un master en pédagogie appliquée aux sciences de la santé effectué auprès de l'Université de Strasbourg. Son expertise porte sur la théorie de la charge cognitive appliquée à l'apprentissage et sur le développement de dispositifs d'évaluation.